

REDL

Hat bereits mehrere Gebäude mit mächtigen Kunstereien verzaubert. Seine Bilder sind oftmals eine Mischung aus Malerei & Graffiti. Die bemalten Gebäude nehmen seinen Wert zu, sobald er sie bemalt. Seine Werke dauern oftmals Jahre.



Kurs: "Die Macht der Bilder"
IDAF/IDPA - SJ21/22
interdisziplinäre Projektarbeit

ONETRUTH

Selbmade Künstler, die bereits viele Wände in Zürich bemalt haben. Dieses Kunstwerk sollte die Industrialisierung darstellen.



TIKA

Ist neben Künstlerin auch Bildhauerin & DJ. Sie arbeitet vor allem mit Erdtönen und malt nur Tiere, die oftmals auch ein wenig abstrakt dargestellt werden.

C215

Bevorzugt Briefkasten. Malt & sprays seine Kunstereien.



STREET ART TOUR ZÜRICH

08.09.2021, KV Zürich, IDAF-Kurs "Die Macht der Bilder"
Ana Donaldson, Mia Eschbach, Rose Ghoddoussi Shahneshin, Clarissa Liuzzi, Olivia Näf



BERLINER

Der Namen dieses Künstlers war nicht klar, jedoch, dass er von Berlin ist. Er hat diese bekannten 2 "traurigen" Buben gsprays.



INNENHOF

Früher gab es in vielen Innenhöfen kleine Fabriken. Als diese abgerissen werden sollten, schlug ein Architekt vor, daraus einen kinderfreundlichen Ort zum Spielen zu machen. Es begann damit, dass eine Schule hier an die Wände malen durfte. Nach langer Zeit kamen immer und immer mehr Künstler, um hier ihre Merkmale / Kunststücke an die Wände zu malen / spraysen.

